

*Es war, als hätt' der Himmel die Erde still geküsst,
dass sie im Blütenschimmer von ihm nun träumen müsst.
Die Luft ging durch die Felder, die Ähren wogten sacht,
es rauschten leis' die Wälder, so sternklar war die Nacht.
Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog über stille Lande, als flöge sie nach Haus.*

Joseph von Eichendorff

Nach einem schweren Schlaganfall und kurzem Spitalaufenthalt ist

Marianne Eichenberger

in ihrem 88. Lebensjahr unerwartet verstorben.

Mit ihrer unternehmungslustigen Art und ihren vielseitigen Interessen verbrachte sie ein reichhaltiges Leben. Uns und vielen anderen in ihrem grossen Bekannten- und Freundeskreis war sie eine liebenswürdige und hilfsbereite Begleiterin. Wir werden sie in guter Erinnerung behalten.

MuttENZ/Kilchberg, 18. Dezember 2019

Ruedi und Marianne Eichenberger-Grieder
mit Kindern
Verwandte und Freunde

Dankbar und traurig nehmen wir von ihr Abschied am Freitag,
10. Januar 2020, um 14 Uhr. Besammlung auf dem Friedhof MuttENZ
beim Friedhofsgebäude, Breitenstrasse 15. Anschliessend Trauer-
gottesdienst in der reformierten Dorfkirche St. Arbogast.

Statt Blumen zu spenden, gedenke man «Médecins Sans Frontières»,
1211 Genève 2, Postkonto 12-100-2, Vermerk «Marianne Eichenberger».

Traueradresse: Ruedi Eichenberger-Grieder, Hauptstrasse 20, 4496 Kilchberg